



Maxime Potty prépare l'avenir

Alors qu'il n'a pas encore fêté ses 16 ans et qu'il lui faudra encore être patient avant de passer son permis de conduire, Maxime Potty a déjà pris le volant d'une voiture de course. Vainqueur d'un essai en Renault Clio Cup grâce à son succès dans le Trophée Kart Mag, le jeune pilote d'Hamoir pense déjà à l'avenir.



Il ne faut pas forcément avoir son permis de conduire en poche pour être capable de – bien – conduire une voiture de course. Maxime Potty l'a encore démontré ! Grâce à sa victoire dans le Trophée Kart Mag en X30 Senior, le jeune pilote d'Hamoir s'est en effet vu offrir un test dans une Renault Clio Cup. « *C'était sur le circuit école de Magny-Cours* », explique le garçon de 15 ans. « *Si ce n'est une légère expérience l'an dernier dans une BMW 325i proche de la série, je n'avais jamais vraiment conduit une voiture de course.* »

Disposant d'un changement de vitesses avec palettes au volant, Maxime s'est vite habitué à ce nouvel univers lors des deux séances d'essais qui lui étaient réservées. « *J'avais la chance d'avoir un instructeur à côté de moi dans la voiture et il m'a donné plein de tuyaux très utiles* », sourit Max. « *Mais je dois dire que je n'ai pas été trop impressionné par les performances. Au niveau sensation, je suis habitué avec le kart, qui reste plus impressionnant. Mais ce fut vraiment une très chouette expérience !* »

Outre le fait de profiter de ce cadeau, Maxime avait une idée derrière la tête en se rendant à Magny-Cours. « *Avec mon papa, nous commençons à penser à l'après-karting* », explique le jeune homme. « *Et je dois dire que je me sens plus attiré par les voitures de tourisme ou les GT que par la monoplace, qui exige en outre des budgets plus conséquents. Je voulais donc voir au volant si je me sentais à l'aise... et je dois dire que ce fut le cas, même si je n'ai évidemment pas forcé. Je ne voulais pas prendre de risques inutiles ! Dans tous les cas, mon instructeur était très content de ma progression.* »

Cet essai ne veut en aucun cas dire que Maxime Potty passera à l'automobile l'an prochain. Une année supplémentaire en karting est tout à fait possible. « *Mais nous allons aussi nous renseigner pour la Clio Cup en France ou pour le TCR en Belgique* », sourit Maxime. « *Qui sait ? Si une bonne opportunité se dessine, nous pourrions y réfléchir attentivement.* »

Avant cela, Maxime compte terminer en force sa saison de karting avec plusieurs grands rendez-vous au programme : le Championnat du Monde KF sur le circuit italien de La Conca (le 27 septembre), la Finale Internationale IAME au Mans (le 18 octobre) puis la finale de la Belgian ASAF Karting Series, sur la piste de Mariembourg (le 25 octobre). Et Maxime a bien l'intention de faire parler de lui !

Plus d'infos : www.maximepotty.com

